## LA RIVIÈRE-DRUGEON Nécrologie ER du 08-10-2020 Maurice Bressand s'en est allé

Maurice Bressand est né à Pontarlier le 12 mars 1947. Deuxième d'une famille de cinq enfants, il grandit aux Hôpitaux-Vieux, avant de s'installer à Pontarlier. Il se marie avec Marie-France en 1969, et de cette union naissent Sébastien (Boris), Lydie et Sylvie qui lui offrent six petits-enfants. Durant 30 ans, il habite La Rivière-Drugeon, travaille chez Armstrong, à Pontarlier, se passionne pour le bois et la manipulation des rabots. Son véritable amour pour l'océan et le désir de posséder son propre bateau l'incitent à intégrer l'amicale des Olonnois, aux Sables-d'Olonne. Il passe les dernières plus belles années de sa vie entouré de sa nouvelle compagne, Denise, qui s'en est allée elle aussi en décembre dernier.



Photo ER

Il aime évoquer ses souvenirs de régates et de « naufrages » avec ses amis qui font de lui cet homme si joyeux et généreux. Il nous a quittés mardi. Ses obsèques sont célébrées ce jeudi à l'église de La Rivière-Drugeon et ses cendres seront dispersées aux Sables-d'Olonne. Condoléances.